



# 橋北中学校だより

令和2年度 10月2日(金)

第7号 文責:校長

津市立橋北中学校

## 行事や活動を通して学び高め合おう

二学期開始から一ヶ月半が過ぎ、いくつかの大きな行事が終了しました。それらの行事や活動を通して、生徒たちの成長する様子が見られ、頼もしく感じました。10月に入り中間テストのあと、次は文化祭に向けての取組も始まります。これからも学び高め合う姿勢を大切にしていきたいと思います。

**3年生修学旅行** 9月22日・23日の修学旅行は、伊勢志摩方面への1泊2日で実施しました。

「感染予防をきっちり行おう・時間を守ろう・場をわきまえて行動しよう・自分のこともみんなの



ことも大切にしよう」という4つの約束を掲げ、学校外の活動から団体行動を学ぶ機会となりました。

初日は伊勢忍者キグダム、志摩リゾート・志摩自然学校でのシルクラフト体験活動（雨でシヤックは中止）でした。宿泊は賢島宝生苑で大広間での食事、部屋での時間等楽しく過ごしました。



二日目は台風の影響を心配しましたが、幸い傘も要らない天候となり、志摩スペイン村を満喫し、松阪市の御城番屋敷を散策後に帰着しました。

修学旅行が安全に実施できるかが大変気がかりでしたが、地元三重を再発見するとともに、生徒たちにとっても友だちとともに過ごし、思い出に残る時間が作れたことをうれしく思います。

**2年生キャリア学習講演会** 9月28日、FM 三重アナウンサーの瀧 裕司さんを講師にお迎えし

て、「中学生に伝えたいこと」と題して、2年生の生徒に向けてお話をいただきました。

例年であれば、9月は職場体験学習が行われ、2年生の生徒たちは各事業所に分かれて体験する中で職業や生き方について学ぶのですが、それに代わる取組の一つとして、現役のアナウンサーの方から直に学ぶ機会となりました。瀧さんからは、アナウンサーを目指すようになったご自身の生き方や仕事を通しての思いをはじめとして、自分の地域を知ること、良き指導者との出会いを大切にすること、興味関心をもって夢中になるものを見つけることから自身の



の世界が広がることなど、幅広くお話しいただきました。生徒たちはそれぞれ自分の思いに引き寄せて今の自分を見直したり、これからの生き方を考えたりすることができました。

## 学年別体育行事～全員なわとびリレー～元気いっぱいやりきりました！！

今年は「体育祭」は開催できませんでしたが、9月29日に「学年別体育行事」とし、学年ごとの全員リレーになわとびを組み合わせた活動に代えて実施しました。これまで体育の授業と数回の学年体育の中で練習を重ねつつ、各学級で作戦を立て目標を持って取組を進めてきました。

いよいよ迎えた本番の29日は、1限目1年生・3限目2年生・6限目3年生と、学年ごとの開催でしたが、それぞれの学年で大いに盛り上がり、一生懸命に走って跳んで、精一杯応援し合う姿が見られ、学校全体で生き生きと取り組む生徒たちの力と勢いを感じることができました。



### 1年生 ゲストティーチャーによる授業

9月7日には、みえ森づくりサロ-ンセンターによる「森林環境教育出前授業」が、1年生全学級の技術科の時間に行われました。「森の先生」である現役の大工さんから木造建築や木の良さについてお話を聞き、現在進めている、木工製作の指導も受けました。また、9月第3週には3日間にわたり全学級の家庭科の時間に「和 문화について学ぶ」授業がありました。講師として鈴鹿市にお住まいのNPO和装教育国民推進会議三重県支部の辻さんをお迎えし、着物のこと文様のことなど実物に触れながら学ぶ機会となりました。いずれも実際にその仕事に携わる方から直にお話を聞き指導を受ける機会が、生徒たちは興味深く取り組み、理解を深めていました。



### 先輩の生き方に学ぶ



掲示してあるので、ぜひ読んでみてください。

本校卒業生であるもと中日投手の前田（旧姓川崎）貴弘さんがケガ等で野球選手の道を断念した後に、第二の人生として、消防士の道を歩み始めたという記事です。会議室前に

### こんなできごとがありました（^-^）

地域の方から橋北中学校の生徒の様子をご心配いただく声も届きますが、先日、具合が悪くなり困ってみえた高齢者の方を本校3年生が下校途中に協力しながらご自宅まで送り届けた、とのお電話をいただきました。たまたま通りかかった方が生徒だけでは大変だろうと見守ってくださいました。3年生5名が懸命に状況を確認しており、その姿が嬉しかったと学校までお知らせいただきました。